
Sias:  “Precipitazioni
estremamente  disomogenee”.
Nel siracusano l’unico evento
a carattere di nubrifragio
“Le  precipitazioni  sono  state  diffuse  ma  estremamente
disomogenee per ciò che riguarda gli apporti idrici al suolo.
Risalta in particolare la vasta area tra le provincie di Enna,
Caltanissetta e Catania dove gli accumuli sono stati inferiori
a 20 mm, con un minimo sulla rete SIAS di 3 mm registrati
dalla stazione Enna C.da Pasquasia, valore già verificato”. È
quanto  scrive  il  Servizio  Informativo  Agrometeorologico
Siciliano (SIAS), ponendo all’attenzione alcune osservazioni
sulle precipitazione dei giorni 8 e 9 maggio in Sicilia, che
valgono però come considerazioni provvisorie, dal momento che
sono attesi residui fenomeni tra oggi e domani.
“L’intensità  degli  eventi  è  stata  mediamente  molto  bassa,
permettendo  ai  suoli  di  assorbire  la  maggior  parte  della
pioggia caduta con assenza di fenomeni erosivi, dato molto
positivo per ciò che riguarda la protezione del suolo e della
sua fertilità”, spiegano da Sias.
L’unico evento a carattere di nubifragio sulla rete Sias è
stato registrato nel siracusano, ad Augusta, con una pioggia
di intensità superiore a 30 mm/ora. Con una media regionale di
questo evento pari a 32 mm, è già stato superato il valore
medio regionale del mese di maggio per il periodo 2003-2023,
pari a 17 mm.
“Appare però improprio, almeno per adesso, un parallelo con
l’eccezionale  maggio  2023,  quando  la  media  della
precipitazione mensile totale fu pari a 126 mm. Bisognerà
attendere  la  fine  del  mese  per  una  valutazione  fondata”,
sottolineano.
2Per le coltivazioni, possiamo attenderci benefici diversi in
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base alla situazione di partenza. Certamente tutte le colture
arboree  otterranno  un  vantaggio  proporzionale  alla  pioggia
caduta, che tuttavia in molte aree non è stata sufficiente a
ricostituire la piena capacità idrica di campo”.
Per gran parte dei seminativi, in particolare nella Sicilia
centro-orientale,  “le  piogge  sono  arrivate  a  tempo  ormai
scaduto  per  poter  recuperare  il  potenziale  produttivo
compromesso  dalla  lunga  siccità”.
Nota  positiva:  “Nella  aree  collinari  e  montane  dove  il
frumento duro si trova ancora in fase di maturazione lattea e
cerosa  potranno  invece  concludere  in  buone  condizioni  una
stagione colturale che appariva a fortissimo rischio anche in
quelle  zone,  specie  in  Sicilia  occidentale  e  sul  settore
tirrenico, dove i pochi eventi piovosi avevano consentito alle
colture di mantenere condizioni sufficienti di crescita, –
continuano da Sias. – Anche i foraggi delle aree più tardive
potranno avvantaggiarsi di condizioni che prolungheranno il
ciclo di crescita, che nelle aree più calde è stato invece
accorciato a causa dello stress idrico”.

Dissesto  idrogeologico:  in
arrivo  20  mln  di  euro  tra
Siracusa e provincia
“In arrivo fondi per oltre 20 milioni di euro per la provincia
di  Siracusa.  L’Ufficio  del  commissario  di  Governo  per  il
contrato al dissesto idrogeologico ha predisposto e approvato
il  piano  relativo  alla  programmazione  degli  interventi  a
valere sui fondi FSC 21/27.” Lo annunciano i parlamentari di
Fratelli d’Italia alla Camera Luca Cannata e all’Ars Carlo
Auteri.  I  destinatari  degli  interventi  saranno  Carlentini,
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Portopalo, Siracusa e Noto, con quest’ultimo beneficiario di
15  milioni  di  euro  finanziati  in  toto  per  i  lavori  di
ricostruzione, protezione e riqualificazione paesaggistica e
ambientale del litorale. Sono 2,3 i milioni di euro per gli
interventi urgenti di ripristino dei tratti più danneggiati in
via  Lido  Sacramento  a  Siracusa  e  2,1  milioni  per  il
consolidamento  del  muro  e  del  versante  adiacente  a  via
Giovanni da Procida a Carlentini, che dovrà cofinanziare per
poco meno di 237 mila euro. Infine, un milione di euro è
previsto per il consolidamento e la messa in sicurezza della
sede stradale nel quartiere Canalazzo a Portopalo, con un
cofinanziamento comunale previsto per circa 100 mila euro.
“Stiamo  lavorando  con  l’assessore  alle  Infrastrutture
Alessandro  Aricò  affinché  possano  andare  in  porto  tali
progetti in accordo con il commissario di Governo – dichiarano
i  parlamentari  di  FdI  -.  Questi  fondi  rappresentano  un
importante passo avanti nella tutela del nostro territorio e
nella sicurezza dei cittadini. Continueremo a lavorare con
impegno  per  garantire  uno  sviluppo  sostenibile  e  la
valorizzazione  delle  nostre  risorse  ambientali  e
paesaggistiche”.

Raccolta  differenziata,  da
martedì  una  campagna  di
informazione  nelle  piazze
cittadine
(cs) “Una città pulita rende tutti più orgogliosi” è il claim
di una campagna di informazione che, nell’ambito del contratto
del servizio di igiene urbana, il Comune e la Tekra terranno a
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Siracusa nei prossimi due mesi. L’obiettivo è sensibilizzare
sulle corrette pratiche di differenziazione e smaltimento dei
rifiuti  rivolgendosi  a  tutte  le  tipologie  di  utenze,
domestiche e non domestiche, con una particolare attenzione ai
commercianti e al settore ristorazione e food.
Il  primo  step  prenderà  il  via  martedì  prossimo  quando,  a
partire dalle 10, in largo XXV luglio (Tempio di Apollo) e in
piazzale  Marconi  il  personale  incaricato  fornirà  materiale
informativo e ogni notizia necessaria a migliorare la qualità
e la quantità di rifiuti differenziati a tutela dall’ambiente
e del decoro urbano. Si lavorerà cercando di coinvolgere al
massimo  la  cittadinanza,  i  turisti  e  le  associazioni  di
categoria,  puntando  alla  riduzione  della  quantità  di
spazzatura indifferenziata prodotta. Importante sarà, inoltre,
il  ruolo  di  operatori  della  comunicazione  appositamente
preparati  chesi  rivolgeranno  alle  attività  commerciali  per
correggere eventuali errori commessi nelle differenziazione e
nel conferimento degli scarti.
I gazebo resteranno in largo XXV luglio e piazzale Marconi
tutti  i  giorni  da  martedì  14  a  domenica  19  maggio.
Successivamente, dal 21 al 26 maggio, saranno spostati in
piazza Adda e piazza San Giovanni (giorno 26, quello di pazza
Adda  sarà  installato  in  piazza  Santa  Lucia);  infine,  da
martedì  28  maggio  a  domenica  2  giugno  i  gazebo  saranno
posizionati in via Tisia (nel cosiddetto piazzale Thun) e
nella piazzetta di viale Tica.
Attraverso  la  campagna  di  informazione  si  tenterà  di
sensibilizzare anche sugli effetti positivi che una corretta
differenziazione  degli  scarti  produce  sul  contenimento  dei
costi  a  carico  dei  cittadini  e  nell’attivare  un’economia
circolare di riutilizzo dei materiali riducendo al massimo gli
sprechi,  oltre  che  contrastare  il  diffuso  fenomeno
dell’abbandono dei rifiuti, a partire da quelli piccoli (i
cosiddetti  “litter”),  gettati  per  strada  senza  curarsi
dell’ambiente e del decoro dei luoghi.



Open Day dei Consultori della
provincia di Siracusa per la
Festa della mamma
In occasione della Festa della Mamma, il Servizio Materno
Infantile dell’Asp di Siracusa diretto da Giuseppe Italia, in
collaborazione con l’Unità operativa Educazione alla Salute,
ha promosso un open day in tutti i Consultori familiari della
provincia lunedì 13 maggio dalle ore 8 alle ore 14.
L’obiettivo  è  fornire  informazioni  sulle  attività  e  sulle
prestazioni ginecologiche, ostetriche, psicologiche e sociali
erogate dai Consultori.
Le donne saranno ricevute senza prenotazione programmata e
saranno  fornite,  oltre  alle  indicazioni  sulle  prestazioni,
anche informazioni su tutte le tematiche di competenza che
riguardano, la donna, la famiglia, il bambino, dagli esami
preconcezionali, all’alimentazione in gravidanza, ai corsi di
accompagnamento  alla  nascita,  agli  aspetti  riguardanti  la
coppia  e  la  famiglia,  alla  genitorialità  adottiva,
allattamento,  depressione  post  partum,  contraccezione  e
puerperio.
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Medicina  di  genere  e  Festa
della  Mamma,  porte  aperte
nelle Cardiologie dell’ASP di
Siracusa
Lunedì  13  maggio  2024,  nell’ambulatorio  per  lo  Scompenso
Cardiaco del Distretto sanitario di Siracusaubicato all’ex ONP
di  contrada  Pizzuta,  nell’ambulatorio  di  Cardiologia  della
struttura sanitaria di via Mostringiano a Priolo e nei reparti
di Cardiologia degli ospedali di Siracusa, Avola/Noto, Lentini
e Augusta, dalle ore 10 alle ore 13, le donne di età compresa
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tra 45 e 65 anni senza patologie cardiovascolari potranno
accedere senza prenotazione per ottenere informazioni sullo
scompenso  cardiaco  e  consulenza.  A  darne  notizia  è  il
commissario  straordinario  dell’Asp  di  Siracusa  Alessandro
Caltagirone.
È l’iniziativa dell’Asp di Siracusa che quest’anno dedica la
Festa della Mamma alla Medicina di genere per la prevenzione
cardiovascolare nelle donne, volta ad individuare e prevenire
i fattori di rischio collegati ad alcune patologie emergenti
tra la popolazione femminile e sull’invecchiamento.
L’evento,  dal  titolo  “Il  cuore  delle  donne:  lo  scompenso
cardiaco e il genere” è organizzato dalla Direzione sanitaria
aziendale diretta da Salvatore Madonia, con la collaborazione
dell’UOS  Educazione  e  Promozione  della  Salute  di  cui  è
responsabile Enza D’Antoni, dell’UOS Assistenza specialistica
del  Distretto  di  Siracusa  diretta  da  Maria  Serra  e  dei
direttori dei reparti ospedalieri di Cardiologia, del Comune
di Priolo e delle Associazioni Donne Medico e Auser sezioni di
Siracusa e Fidapa di Lentini.
“La prevenzione risulta essere l’unica arma per combattere
l’insorgenza  di  molte  patologie  –  sottolinea  il  direttore
sanitario  Salvatore  Madonia  -,  ecco  perché  intendiamo
sensibilizzare la popolazione femminile su questo tema e sulla
consapevolezza dei rischi che possono nascondersi in molte
abitudini  comuni.Il  fumo,  l’abuso  di  alcol,  l’inattività
fisica, il diabete, l’ipertensione arteriosa, il colesterolo
elevato,  l’eccessiva  alimentazione,  l’obesità  e  anche  lo
stress di varia provenienza, da quello professionale a quello
familiare,  sono  i  principali  fattori  di  rischio  per  le
malattie cardiovascolari; per questo motivo vanno prevenuti,
affrontati e controllati senza indugi”.
“Si tratta di un appuntamento di sensibilizzazione nell’ambito
dei  programmi  di  prevenzione  organizzati  dall’Azienda  –
dichiara  il  commissario  straordinario  dell’Asp  di  Siracusa
Alessandro Caltagirone – finalizzato alla divulgazione delle
conoscenze  scientifiche  sulla  prevalenza  dei  fattori  di
rischio cardiovascolari nelle donne nelle varie età e delle



modalità  scientificamente  accertate  per  affrontarli  e
prevenire  l’insorgenza  delle  malattie  cardiovascolari  (MCV)
nel sesso femminile che permetterà alle donne non solo di
migliorare  la  consapevolezza  dei  rischi  ma  anche
l’intercettazione precoce dei sintomi relativi alle malattie
cardiovascolari e nello specifico dello scompenso cardiaco,
garantendo quindi un incremento della prevenzione primaria con
un linguaggio proprio del mondo femminile”.

San  Sebastiano,  l’Ottava  e
grandi appuntamenti musicali
Continuano  gli  eventi  nella  Terrazza  degli  Iblei,  con
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appuntamenti culturali, corali polifoniche e i grandi concerti
previsti per l’Ottavario.
Tanti i pellegrini e i Nuri che hanno intrapreso la Via a San
Sebastiano dalle prime ore del mattino, tra il 3 ed il 4
maggio,  per  recarsi  alla  Stele  dedicata  al  Patrono  e  al
Santuario Basilica al grido di “Primu Diu e Sammastianu”.
Diverse  le  Autorità  intervenute  per  omaggiare  il  Santo
Martire, molte dei quali si ritroveranno mercoledì 8, in Aula
Consiliare, per il progetto “Rete Corse e Percorsi Devozionali
dei Nuri” con il coinvolgimento dei Sindaci dei territori
devoti a San Sebastiano.
Un weekend terminato con inaugurazioni, momenti culturali e di
spettacolo con il Valzer di Musetta del Teatro Tascabile di
Bergamo e la tradizionale ‘Nciurata ri Sammastianu presso la
scalinata dell’omonima Piazza.
Nella giornata di martedì 7 maggio è stato proiettato, nella
“Saletta  Carta”  di  Via  Dante  Alighieri,  il  documentario
“Viaggio nel tempo e nella memoria” sui luoghi suggestivi
della  Terrazza  degli  Iblei  e  il  suo  ricco  patrimonio
artistico.
I  festeggiamenti  proseguiranno  per  tutta  la  settimana  con
concerti al pianoforte e corali polifoniche, con l’esibizione
del Corpo Bandistico Comunale Città di Melilli per chiudere in
bellezza con il concerto di Francesco Gabbani, l’11 maggio, e
il Festival di San Sebastiano, con artisti del calibro di
Bandabardò & Cisco, Rosa Chemical e BNKR44 che, domenica 12
seguiranno la tradizionale “Cunsurbata” del Simulacro.

Tre  sedute  in  Consiglio
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comunale previste la prossima
settimana
La  prossima  settimana  sono  in  programma  tre  sedute  del
Consiglio comunale.
La prima è prevista lunedì 13 alle 10: si tratta di quella
messa  in  calendario  per  l’8  maggio  e  rinviata  per  motivi
tecnici. L’Aula dovrà discutere tre ordini del giorno: il
primo riguarda la revisione del canone di occupazione del
suolo  pubblico;  il  secondo  l’individuazione  di  locali  da
destinare  alla  sede  Avis;  l’ultimo  l’acquisizione  al
patrimonio comunale delle vie Corfù, Vasquez e limitrofe.
La  seconda  è  in  programma  martedì  14  sempre  alle  10:
all’ordine  del  giorno  il  nuovo  Regolamento  del  mercato
ortofrutticolo; e la problematica dei delegati dei Quartieri.
La terza seduta, aperta, è in programma venerdì 17, alle 17,
ed  avrà  come  unico  punto  le  problematiche  legate
all’agricoltura e alla zootecnia. Invitati, tra gli altri, gli
Enti regionali di competenza, le organizzazione di categoria,
la deputazione regionale e nazionale, le aziende del settore.

Salone del Libro di Torino:
XXIII  Premio  Letterario
Nazionale  Elio  Vittorini
ancora protagonista
Torna  l’appuntamento  del  Premio  Letterario  Nazionale  Elio
Vittorini  al  Salone  Internazionale  del  Libro  di  Torino
quest’anno giunto alla XXXVI edizione dedicata al tema “Vita
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immaginaria”.
Domenica 12 maggio, alle ore 13, nello stand della Regione
Siciliana (padiglione OVAL, stand W137), saranno resi noti i
nomi degli autori e i titoli dei volumi che si contenderanno
la  vittoria  della  23/ma  edizione  del  Premiopromosso
dall’Associazione  Culturale  Vittorini-Quasimodo  e
dall’Assessorato  alla  Cultura  della  Città  di  Siracusain
collaborazione con la Fondazione INDA e con il patrocinio
della  Regione  Siciliana  -Assessorato  dei  Beni  Culturali  e
dell’Identità Siciliana.
A illustrare a Torino gli autori e case editrici in gara
saranno il Presidente dell’Associazione culturale Vittorini-
Quasimodo Enzo Papa e il segretario generale del Premio Aldo
Mantineo. Concomitanti impegni istituzionali non consentiranno
invece  all’assessore  alla  cultura  della  Città  di  Siracusa
Fabio Granata di essere presente al Salone del Libro. “L’ormai
costante presenza del Premio Vittorini a Torino in occasione
di  questo  importantissimo  appuntamento  –  ha  dichiarato
l’assessore alla cultura – sugella ulteriormente l’operazione
di costante e progressivo rilancio del Premio Vittorini nel
panorama nazionale delle manifestazioni culturali legate al
libro. Un obiettivo al quale la Città di Siracusa ha dato il
proprio apporto da subito e in maniera convinta sostenendo la
meritoria  iniziativa  dell’Associazione  e  lo  sforzo
organizzativo  prodotto”.
Il Premio Nazionale Letterario Elio Vittorini è destinato a
un’opera di narrativa pubblicata dal mese di aprile 2023 al
mese di marzo 2024. La commissione giudicatrice, presieduta
dal professore Antonio Di Grado, selezionerà entro il prossimo
mese  di  giugno,  fra  tutte  le  opere  ammesse,  i  tre  libri
finalisti tra i quali, a ridosso della cerimonia finale del
Premio che si svolgerà a Siracusasabato 7 settembre 2024,
verrà individuata quella vincitrice.



Tassa  di  soggiorno,
Federalberghi:  “Rinviare
l’aumento”
Confcommercio-Federalberghi,  dopo  il  confronto  della  scorsa
settimana con il sindaco Francesco Italia con il Commissario
Prampolini  per  chiarire  le  motivazioni  delle  modifiche  al
regolamento  sulla  tassa,  ritiene  necessario  ribadire  la
richiesta  di  slittamento  dell’introduzione  del  nuovo
disciplinare.
Il confronto con gli operatori associati ha fatto emergere
difficoltà di introduzione anche del nuovo software che la
Pubblica Amministrazione si è detta disponibile a fornire.
“Impossibile in meno di un mese, con l’attività ricettiva
stagionale già avviata, formare gli operatori all’utilizzo di
un nuovo sistema, già difficile da individuare giacché i PMS
(software  alberghieri)  adottati  dalle  varie  strutture
ricettive sono diversi e tutti dovranno essere aggiornati per
il ricalcolo della tassa.”, sottolinea Confcommercio.
“Con la delibera n. 43 del 12/03/2024, pubblicata sul sito del
Comune in data 29 Aprile e comunicata alle strutture ricettive
solo l’8 di Maggio 2024, la modifica prevede il passaggio da
una tariffa fissa in base alla classificazione della struttura
ad un calcolo in percentuale del 4% del costo imponibile della
camera (e servizi!) a notte a persona per un massimo di 5 euro
e per una durata massima estesa da 4 a 7 giorni”.
“L’Associazione  è  d’accordo  sul  fatto  che  la  tassa  di
soggiorno debba essere aumentata sia nella tariffa giornaliera
che nella durata del pernottamento ma, per quanto scritto
sopra, si chiede, sensatamente e con cognizione di causa, di
slittare l’entrata in vigore del nuovo regolamento al Primo
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Novembre 2024. Le modifiche così come sono state pensate, in
questi termini – comunque rinviati ad analisi il prossimo
trimestre come definito in seno all’incontro avvenuto con il
Sindaco lo scorso 30 aprile – e con queste tempistiche, non
sono attuabili”, evidenza Confcommercio.
“Si è poi trascurato il fatto che per molti degli operatori il
50% dei contratti di prenotazione per gruppi e individuali
2024 sono già stati stipulati nell’anno 2023 Ci si chiede,
dunque, quali feedback e danno di immagine riceveranno sia le
strutture ricettive sia la municipalità da tale frettolosa
decisione che rivede in corso d’opera e a stagione inoltrata
accordi precedentemente sottoscritti.
Cosa  succederà  al  momento  della  partenza  –  momento
estremamente delicato in cui i tempi devono essere ridotti al
minimo – quando i clienti chiederanno il perché di queste
differenze di prezzo non indifferente, creando file ai check
out ed imbarazzi?
Gli albergatori aderenti a Federalberghi-Confcommercio fanno
esplicita richiesta di non far rientrare in tale fattispecie
tutti i contratti derivanti da prenotazioni antecedenti al
Primo Giugno 2024.
Inoltre, gli operatori chiedono di risolvere al più presto
l’annosa questione delle commissioni sul transato della tassa
di soggiorno. Gli alberghi infatti per l’incasso di questo
tributo al posto del Comune utilizzano i loro terminali Pos
pagando delle commissioni che altrimenti non sosterrebbero.
L’Associazione ha apprezzato la disponibilità al dialogo da
parte di questa Amministrazione: solo dal confronto tra chi
amministra la Cosa Pubblica e gli albergatori e i tecnici del
settore possono emergere criticità e prospettive di crescita;
questa volta, però, questo dialogo non è stato fruttuoso.
Bisogna che l’Amministrazione intervenga con forza per evitare
il peggio”, conclude Confcommercio.



“Sulle  orme  di  Lucia”,
l’itinerario  guidato  in
Ortigia per scoprire dove è
nata  la  devozione  alla
patrona
Nell’ambito della 378ma festa del Patrocinio di Santa Lucia,
sabato 11 maggio alle ore 11.00 sarà possibile “camminare” con
Lucia.  Dalla  Cattedrale  partirà  l’itinerario  guidato  in
Ortigia “Sulle orme di Lucia” che toccherà diverse chiese ed
edicole votive sparse nel centro storico. L’evento gratuito è
organizzato dalla Deputazione della Cappella di Santa Lucia in
collaborazione  con  Kairós.  Nate  per  devozione  o  per
ringraziamento le edicole votive, incastonate tra balconi e
portali, costituiscono i punti di riferimento per i devoti e
non solo, raccontando la storia della città.
Prima tappa dell’itinerario, che essendo collegato alla festa
di  maggio  si  sviluppa  solo  in  Ortigia,  sarà  proprio  la
cappella di Santa Lucia all’interno della chiesa Cattedrale.
Una  devozione  che  ha  radici  lontane  come  ha  spiegato  il
presidente della Deputazione della Cappella di Santa Lucia,
Pucci  Piccione,  intervenendo  all’incontro  dal  titolo  “Da
ComunIcare a “La Comunicazione cristiana nei social” che si è
svolto nella chiesa Santa Lucia alla Badia. “La forza della
sua testimonianza da imputata a giudice ha messo in difficoltà
Pascasio. Il processo di Lucia le ha poi permesso di diventare
punto di riferimento. Subito le sue parole, che non erano
riprese dai social, si sono imposte in questa città. Quindi
certamente Lucia ha avuto la forza e la capacità di colpire le
persone più di un influencer”. L’incontro è stata l’occasione

https://www.siracusaoggi.it/sulle-orme-di-lucia-litinerario-guidato-in-ortigia-per-scoprire-dove-e-nata-la-devozione-alla-patrona/
https://www.siracusaoggi.it/sulle-orme-di-lucia-litinerario-guidato-in-ortigia-per-scoprire-dove-e-nata-la-devozione-alla-patrona/
https://www.siracusaoggi.it/sulle-orme-di-lucia-litinerario-guidato-in-ortigia-per-scoprire-dove-e-nata-la-devozione-alla-patrona/
https://www.siracusaoggi.it/sulle-orme-di-lucia-litinerario-guidato-in-ortigia-per-scoprire-dove-e-nata-la-devozione-alla-patrona/
https://www.siracusaoggi.it/sulle-orme-di-lucia-litinerario-guidato-in-ortigia-per-scoprire-dove-e-nata-la-devozione-alla-patrona/


per  presentare  “La  Comunicazione  cristiana  nei  social”  di
Salvatore Di Salvo.
“Internet è un dono di Dio: non vanno demonizzati i social. Ma
devono diventare strumenti di evangelizzazione. L’arcivescovo
Lomanto è stato chiaro: non è la ricerca dei like, ma il fare
testimonianza.  Una  rete  che  deve  essere  di  persone”  ha
concluso il presidente Piccione. Sono intervenuti Francesco
Pira,  professore  associato  in  Sociologia  dei  processi
culturali  dell’Università  di  Messina,  e  il  direttore  del
settimanale  “Cammino”  Orazio  Mezzio.  Il  libro  “La
comunicazione cristiana nei social” parte da una riflessione
che riporta alle parole di papa Francesco pronunciate nel 2014
durante  la  Giornata  mondiale  delle  comunicazioni  sociali.
Durante la pandemia, Di Salvo ha visto nascere il profilo
social  di  Sabrina  Fugazza,  collaboratrice  dell’Opera  “San
Luigi Orione” della provincia di Pavia, la quale ha cercato di
comunicare  in  una  maniera  differente  temi  spirituali  e
personali.  Sabrina  Fugazza,  tramite  Instagram,  postava
giornalmente  non  messaggi  che  mettono  al  centro  l’io,  ma
messaggi  con  contenuti  anche  religiosi,  legati  ai  diversi
momenti della vita della chiesa e del mondo ecclesiale con una
creatività tutta personale. Di Salvo ha scelto 13 post tra i
circa 4 mila da inserire nel libro, facendoli commentare a don
Luca Roveda, agiografo della diocesi di Pavia, e a don Arturo
Grasso,  direttore  dell’Ufficio  comunicazione  della  CeSi  e
della diocesi di Acireale.




